



Thomas GIORGUITTI

AGE
10/10/1983 (40 ans)

NATIONALITÉ
 France

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Véritable figure du Saint-Quentin Basket-ball, Thomas Giorguitti est ce que l'on appelle un "fidèle". Sur le banc du SQBB depuis 2011, il a connu la Pro B et la NM1 avec l'équipe de l'Aisne.

Assistant de Sébastien Lambert, Jean-Manuel Sousa ou encore Jérôme Navier, Thomas Giorguitti a pu apprendre le métier au contact de plusieurs entraîneurs pratiquant différents styles de jeu. .

Mieux, en pleine saison 2014/15 alors que Saint-Quentin est dans le dur, il a remplacé au pied levé Sébastien Lambert en étant propulsé au poste d'entraîneur principal avec pour objectif le maintien. Sous la pression, Thomas a pleinement réussi sa mission puisque le SQBB finira quatorzième cette année là et sauvera sa peau en deuxième division française grâce à une défense plus agressive et une meilleure gestion de l'effectif.

Réputé pour être un véritable passionné et un bourreau de travail, le papa de la petite Eva et du petit Livio est toujours prêt à relever de nouveaux challenges.

A l'écoute et prêt pour une nouvelle aventure, Thomas Giorguitti est disponible pour un entretien.

RÉSUMÉ ENGLISH

The face of Saint-Quentin Basketball, Thomas Giorguitti is loyal. On the bench of the SQBB since 2011, he has known Pro B and NM1 with the team of Aisne.

Assistant of Sébastien Lambert, Jean-Manuel Sousa or Jérôme Navier, Thomas Giorguitti has learnt the job with different coaches using different playing styles.

Even better, during the 2014/2015 when Saint-Quentin was struggling, he replaced Sébastien Lambert with short notice and became the head coach with the mission to remain in the same division. Under pressure, Thomas fulfilled his mission since SQBB finished in the 14th position that year and saved themselves in the second French division thanks to a more aggressive defense and a better management of the group.

Known to be very passionate and a very hard worker, the dad of the young Eva and young Livio is always ready to take on new challenges.

Ready for a new adventure, Thomas Giurguitti is available for a job interview.

CARRIÈRE

SAISON	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2019/2020	France / Saint-Quentin	Pro B
2014/2015	France / Saint-Quentin	Pro B